
Sehr geehrter Herr Rouseau, sehr geehrte Frau Pospich,  

Im Rahmen unseres Vereinswochenendes und der 

Mitgliederversammlung versprachen wir, für Sie die Anliegen 

zusammen zu fassen, welche sich auf die Leitung und Führung 

unseres Aura Hotels beziehen. Wir möchten Sie darüber in 

Stichpunkten informieren. 

 Die Gästemappen auf den Zimmern sollten 

wiederhergerichtet werden, sie verschwanden in der 

Corona Zeit. Wichtige Informationen zum Hotel und 

wichtige Telefonnummern sollten zukünftig wieder jedem 

Gast zur Verfügung stehen. Hier kann Sie der 

Förderverein sicher beraten.  

 das taktile LEGO-Hausmodell, und eine Getränkekarte 

in Braille an, sollte den Gästen wieder zur Verfügung 

stehen. 

 Der Fitnessraum und die Sauna stehen nicht mehr zur 

Verfügung, ebenso die Massageliege, so wie es auch 

nicht mehr möglich ist, dass ein Frisör ins Haus kommt. 

Das waren Angebote, die im Winter oder bei schlechtem 

Wetter gut genutzt wurden.  

 Einen PC mit Braillezeile gab es im Medienraum, er 

wurde durch blinde Gäste gerne genutzt.   

 Ebenso sollte geklärt werden, unter welchen Umständen 

auch der vom Förderverein angeschaffte Braille-Drucker 

wieder mehr genutzt werden kann. Dazu ist ggf. eine 

Einweisung von MitarbeiterInnen für die Benutzung und 

die entsprechende Einrichtung der Word Dokumente nötig.  

 Hausgäste fragten uns, ob es möglich ist, dass Geländer 

hinten am Hauseingang (zur Strandpromenade) um 

1,50m nach links um die Ecke verlängern zu lassen. Das 

würde die Orientierung für blinde Gäste verbessern.  

Einige Gedanken zu unserem Vorstand und zu unseren 

Vorhaben: 

 Vertretungsberechtigt für den Vorstand des Vereins sind: 

die erste Vorsitzende, Silke Hegemann und der zweite 

Vorsitzende, Thomas Vallentin, auch einzeln.  



 Als noch offene Aufgaben aus dem letzten Jahr 

möchten wir Ihnen gerne anbieten: 

  

1. eine teambildende Maßnahme für die 

MitarbeiterInnen des Hotels finanziell mit zu 

unterstützen, und  

2. einen neuen Schrank im Medienraum für Bücher 

und Hörbücher zu finanzieren. Hier ist neu zu 

besprechen, inwiefern dies noch Priorität hat. 

 

 Da viele blinde Gäste in Boltenhagen unterwegs sind, 

möchten wir Flyer für die Gastronomie erstellen, welche 

Informationen und Unterstützung für barrierefreie 

Speisekarten im Internet geben.  

 

 Wir möchten den Audio-Rundgang durch Boltenhagen 

erneuern bzw. neu erstellen.  

 

 Bevor wir entscheiden können, uns an der Verbesserung 

der Möblierung auf der Terrasse zu beteiligen, 

benötigen wir Informationen. Was sollte neu angeschafft 

werden? Wo ist der Mehrwert / die Verbesserung? Was 

sind die geschätzten Kosten? Über schnelle Informationen 

dazu würden wir uns freuen.    

 

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit im Sinne unseres 

Aura Hotels.  

Im Namen des Vorstands: 

Berlin, 05.06.2024 

 

2. Vorsitzender des  

Förderverein Ostseeperlen Boltenhagen e.V. 

 

 


